

BOLETÍN No. 527 ->>

Ajuste a cuotas conforme el incremento al salario mínimo se realiza desde hace 15 años y es para sostener la calidad de educación a los estudiantes.

UAA no ha planteado cierre de carreras.

Tras recibir en la rectoría de la UAA el pliego petitorio de la Federación de Estudiantes de la UAA, el rector Mario Andrade Cervantes destacó que se analizarán cada una de las propuestas planteadas por el órgano de representación estudiantil.

Entrevistado por los medios de comunicación, Andrade Cervantes expresó que en atención a los estudiantes y a la comunidad universitaria se estudiarán las peticiones, sin embargo explicó que el ajuste a las cuotas de estudiantes se realiza anualmente, en correspondencia al incremento del salario mínimo desde hace quince años, y responde a una decisión tomada en el pleno del máximo órgano colegiado de la Universidad. Puntualizó que las aportaciones del alumnado son integradas al gasto corriente de la Institución, el cual se destina a docencia, investigación, movilidad estudiantil, entre otros aspectos; sin embargo estos ingresos representan cerca del 13% de los ingresos del presupuesto anual que asciende a un mil 347 millones de pesos para el 2015.

El rector de la UAA puntualizó ante los medios de comunicación los temas que han sido abordados por los alumnos, en primer término destacó que el H. Consejo Universitario es quien aprueba el plan de arbitrios de la Universidad y en este se incluye el incremento a las cuotas que pagan los alumnos. Explicó que las decisiones del consejo son tomadas de manera democrática y existe representación de estudiantes, maestros, trabajadores administrativos y autoridades.

A pregunta expresa destacó que las aportaciones de los alumnos hacia la Institución son importantes para mantener las finanzas sanas de la Universidad y, que en correspondencia existe un gran compromiso de la Institución para ofrecer una educación de calidad, que hoy en día es reconocida a nivel nacional.

Al cuestionarle sobre el otorgamiento de becas, el rector aclaró que existe un comité de becas integrado por una comisión del propio Consejo Universitario, quien junto con la autoridad determinan el otorgamiento de los apoyos económicos. En este sentido mencionó que se incrementará y eficientará el fondo de becas en apoyo a aquellos alumnos que así lo requieran por su situación económica.

En cuanto a las inquietudes del cierre de algunas de las carreras de la Institución, Andrade Cervantes comentó que todas las carreras que ofrece la UAA están propuestas para su aprobación en la próxima sesión del H. Consejo Universitario, cabe señalar que como ya lo ha mencionado en anteriores ocasiones, la postura del rector y de su equipo es la aprobación de la oferta de todas las carreras; con lo que se desestiman las versiones del posible cierre o desaparición de programas educativos.

